



BATTENHEIM

De gueules à la fasce d'argent, un fer à cheval d'or brochant sur le tout.

Le village avait pour emblème dès le XVII^e siècle un fer à cheval dont le garde de l'Armorial général fit le blason suivant : *d'argent à un fer à cheval de sable*. Comme ces armoiries étaient identiques à celles de deux autres communes haut-rhinoises, elles ont été modifiées avec l'accord du conseil municipal en 1974 : *de gueules à la fasce d'argent*, armes de la Maison d'Autriche, rappelle l'appartenance de Battenheim à celle-ci depuis le XIV^e siècle jusqu'aux traités de Westphalie.

Le village apparaît vers 1160 sous la dénomination « Batenheim ». L'église est dédiée à saint Imier.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 343, n° 83.